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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 

●本日のお客様 
 
 アイシン辰栄㈱ 取締役社長 平松 淳様 
 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。本日も例会へのご出席ありがとうござ

います。 

数年ぶりの会場を移動しての職場例会ということで、本当に

大変寒い中でございますけれども、ご出席いただきましてあり

がとうございます。そして、会場をご提供していただきましたア

イシン辰栄の平松社長様をはじめ、皆様には大変お世話になります。ありがとうございます。

若干緊張しておりまして、皆様の前でご挨拶をするということは、なかなか汗が出てしまう

と思いますけれども、少しだけお話しさせていただきます。 

 ご存知のように今日と明日が本年度の大寒波ということで、雪が降ることが心配されると

思います。私が 30 数年前に愛知県から富山県までトラックに乗って仕事をした記憶が蘇りま

した。当時は国道 41 号という道を通って愛知県から富山県に向かう訳ですが、道中の宮峠、

数河峠に思いっきり雪が積もっておりまして、ようあんなことをやっとったなぁとつくづく

思いましたし、富山県に入りますと大雪の前に雷が鳴りまして、「雷が鳴ると大雪」というこ

とを地元の人に聞いたことを思い出します。 

 当時はスタッドレスタイヤというものじゃなくて、スパイクタイヤというピンが刺さった

角谷信二会長 



平松 淳様 

冬用のタイヤで走行した訳でございますけれども、雪がない所も走っていきますので、大事

な時にはピンが減っちゃって、チェーンを巻いて上ってったという記憶が蘇りました。最近

はスタッドレスという大変優れたタイヤに変わりまして、ほぼほぼ安心して雪道を走行でき

る訳でございますけれども、過信しますと雪道には事故が多いということで、走らないか、ゆ

っくり走るか、冬用の装備をして車に乗っていただきたいと思います。 

 本日もよろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ 1 月 31 日（水）は休会になりますので、お間違いのないよ

うによろしくお願いしたいと思います。 

・ 次回の例会は 2 月 7 日（水）になります。例会終了後に地

区の補助金事業としまして、緑町公園で植樹式を執り行いま

すので、多くの方にご出席いただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

・ 先週もお願いしました能登半島地震の義援金のご寄付を本日もよろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

アイシン辰栄㈱ 取締役 加藤鋭哉様（碧南ＲＣ元会員）  本日はようこそアイシン辰栄へ

お越し頂き、ありがとうございます。これからも牧野を宜しくお願い致し

ます。 

角谷 信二君  １月２１日（日）石川鋼逸君にお世話になりました。 

鈴木 泰博君  交通関連で良い事がありました。 

 
 

 職 場 例 会  ア イ シ ン 辰 栄 ㈱  
 

アイシン辰栄㈱ 取締役社長 平松 淳様 

 

 改めまして、こんにちは。 

 今日は本当に天候の悪い中、当社にお越しいただきまして誠

 総会員数 63 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 8 名) 出席者 46 名 

 出席対象者 46／57 名 

  出 席 率    80.70％ 

 欠席者 17 名（病欠者 0 名） 
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にありがとうございます。4 年ぶりということで、選んでいただいたことを光栄に思っており

ます。また、日頃はアイシングループ並びにアイシン辰栄、そして、アイシンティルマーレの

活動に際しまして、多大なるご支援ご協力をいただきまして、この場をお借りして御礼申し

上げたいと思います。ありがとうございます。 

 当社がこの地に来たのが 1988 年になりまして、今年で 36 年目を迎えるところでございま

す。皆様におかれましては、本当に長い方もおられると思いますので、まだまだ新参者かなぁ

というような感じがしておりますけれども、そういうような中でロータリークラブ様との関

わり合いというのをちょっと振り返ってみますと、確か 1990 年ぐらいに一度うちの会社が入

会したことがございまして、程なくして退会したみたいです。改めまして、2017 年に入会さ

せていただいております。それ以来、現在まで続いとるというようなことになっております。 

 当時を振り返ってみますと、地域貢献、地域活性化ということを会社の理念で掲げとった

んですけれども、なかなか魂が入って活動できなかったということで、2017 年以降はその反

省を踏まえまして、ロータリークラブ様も通じ、碧南市に対しまして地域貢献、活性活動をや

っていきたいと思っておりますので、アイシングループ、アイシンティルマーレを今後とも

よろしくお願いしたいと思っております。 

 今日はこれから会社概要の説明、工場見学等々がございます。皆様もご苦労されとると思

いますが、これから自動車の大変革、社会の要請など課題が沢山あると思っております。我々

のグループもそのような課題に対しての活動を始めております。工場を見ていただきますと

皆様との会社との違いもあるかと思います。何かわからないことがございましたら、ご質問

いただければと思います。また、色んな意見等ございましたら、本当に遠慮なく言っていただ

ければ、我々としても幸いですので、よろしくお願いしたいと思います。 

 結びになりますけれども、本日ご来社いただきました会員、各社の皆様の益々のご発展、皆

様方のご多幸とご健康をご祈念致しまして、私からの挨拶に代えさせていただきます。 

 本日はよろしくお願い致します。 

 

 

会員 牧野勝俊君 

 

 会社概要の説明をさせていただきます。設立は 1961 年にな

ります。資本金は 23 億 1 千万円になります。2022 年度の実績

になりますが、売上高が 488 億円。2023 年 3 月現在の従業員

数は 1287 名でございます。 

 続きまして、会社の沿革になります。先程、1961 年と申し上

げましたが、その時から約 20 年掛けまして、1988 年にホーメー化工株式会社とニッシン精

密株式会社が合併し、辰栄工業株式会社という名前で碧南市に本社を建てさせていただきま

した。その後、デミング賞を受賞しまして、1991 年にアイシンという名前をいただき、アイ

シングループの仲間入りをさせていただいております。その後、2000～2010 年の間に工場を

拡張したり、幸田に工場を作らせていただいたり、資本金を増やして大会社化したりしまし

た。もちろん ISO14001 と ISO9001 の認証取得もさせていただいております。 

牧野勝俊君 



 続きまして、弊社の生産拠点ですが、今皆さんがお見えになるのが本社・港南工場でござい

ます。海底トンネルから少し南側に行くと、立体道路の右側に衣浦工場がございます。先程、

幸田工場と申し上げましたが、ここは西尾市室町と幸田町の須美区という土地を半分ずつ分

けた所に建っておりまして、所在地は西尾市室町になるんですが、工場の名前は幸田になり

ます。あと、和泉工場というのがありましたが、今は倉庫として使わせていただいておりま

す。港南工場と衣浦工場は塗装、幸田工場はプレスがメインになります。 

 続きまして、SDGs への取り組みになります。こちらに色々書いてありますが、これがアイ

シングループとしての取り組みになります。これを受けまして、当社としてはカーボンニュ

ートラルという部分を特に重要というふうに思っておりまして、CO2 の削減というのがこの

ような形になります。これは 2013 年度対比で 2025 年までには 25%削減、2030 年までには

50%削減ということで、今も取り組んでおります。その中で太陽光発電設備を 2021 年 12 月

に導入しまして、港南工場と幸田工場の屋上に合計約 4500 枚のパネルを設置させていただき

ました。 

 続きまして、地域貢献のお話をさせていただきます。こちらは大浜熊野大神社さんの本堂

のすぐ西側に掲示板を寄贈させていただいた写真になります。大浜熊野大神社さんの見取り

図や催し物等の宣伝をしていただきたいということで、使っていただいております。こちら

は毎年 12 月にある碧南マラソンの写真になります。スタートゲートの設置や協賛をさせてい

ただいております。その他にもてらまちウォークへの協賛、碧南市内の幼稚園の遊具のペン

キ塗りをさせていただいております。 

 続きまして、アイシンティルマーレになります。皆さんに大変お世話になっておるんです

が、選手の皆さんも色んな所で活躍をしてもらっています。バレーをやっておるだけじゃな

くて、碧南市内の中学校のバレー部へのバレー教室を開催したり、碧南市内のスーパーにて

交通安全啓発の呼びかけ活動をしたりしております。また、碧南市へスポーツ備品の寄付を

させていただいております。バレーについては 1 月 21 日現在ですが、9 勝 5 敗で V2 リーグ

の 3 位を走っております。今後も試合がございますので、お時間がある方は応援に来ていた

だきたいなというふうに思っておりますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 以上で説明を終わらせていただきます。 

 

次回例会案内 
 

令和６年２月１４日（水）は１７日の振替休会 

令和６年２月１７日（土） 

西三河分区インターシティーミーティング 

１４：３０～ リリオ・コンサートホール 

令和６年２月２１日（水）は定款第７条第１節（ｄ）（１）による休会 

令和６年２月２８日（水） 

卓話 碧南商工会議所青年部 会長 鈴木 洋氏 


